Política

Economía

Opinión

Entretenimiento

Vanguardia

Un sospechoso en el asesinato de

Moise fue informante de la DEA

cautivó a Disney

anticovid

+ Recientes sección | + Vistas sección

consular para atender a detenidos por

La HRW Y CIDH condenan los "actos de

Joven santandereana sigue desaparecida en la frontera entre México y Estados Unidos

Un sospechoso en el asesinato de Moise fue

Enfrentamiento con disidencias de las Farc

dejan en Colombia dos militares muertos

intimidación contra Guaidó"

informante de la DEA

El Gobierno colombiano pide a Haití acceso

Ranking de noticias

magnicidio

La bella historia de los

artesanos que bordan el traje

OMS advierte sobre el uso de

>> Vanguardia xa PYMES

diferentes dosis de vacunas

típico santandereano que

Multimedia

Vanguardia > Portada



Colombia Mundo

martes 13 de julio de 2021 - 12:00 AM

Bucaramanga

Santander

EXCLUSIVO SUSCRIPTORES El sueño de viajar a la Nasa está más vivo que nunca

Judicial

Deportes

La pandemia frustró en 2020 el sueño de ocho niñas de viajar a Houston, sin embargo, la ilusión vuelve a nacer, ya que la Fundación 'She is' y la Alcaldía les notificó que es hora de empacar maletas de nuevo.



Archivo / VANGUARDIA

Escuchar este artículo

El sueño de ocho niñas de Barrancabermeja de conocer el Space Center de la Nasa, el centro de investigación espacial más importante del mundo, ubicado en Houston, Texas, no se quedará en un cuento de hadas.

La espera fue larga, ya que a comienzos del año pasado, cuando aún la palabra pandemia no estaba en boca de todos, fueron conocedoras de que sus nombres ocupaban un renglón en la lista de 32 seleccionadas de todo el país para emprender el viaje a tierras norteamericanas.

De hecho, aún con lágrimas de emoción, en su momento viajaron a la capital del Departamento

junto a sus familiares, donde tramitaron pasaportes y seleccionaron una que otra pinta para

emprender la aventura. Sin embargo, el coronavirus obligó a desempacar maletas. Corría el mes de febrero. Hace un par de días, 17 meses después de aquella desinflada, el sueño volvió a pintarse de color

arcoíris y las sonrisas, que se habían desvanecido como estrellas fugaces, volvieron a los rostros de las pequeñas, de sus padres y amigos porque ahora sí se van para la Nasa.



La santandereana Lucía Bautista brilló en el Panamericano de Squash en San Salvador



¡El 10 llega a los 30! Emotivo mensaje de la mamá de James Rodríguez por su cumpleaños

Este sueño se hará realidad gracias al programa 'Ella es astronauta', de la Fundación She Is, que puso su mirada en niñas en situación de vulnerabilidad de zonas rurales de Colombia.

Niñas en condición de vulnerabilidad serán quienes viajen a Estados Unidos.

Además de ello, según explicó la propia Fundación, a la cabeza de Nadia Sánchez, para la escogencia de las niñas se tuvo en cuenta que estuvieran escolarizadas y tuvieran el mejor desempeño académico. Además se escogieron porque tienen algún tipo de vulnerabilidad, sea por territorio, afectación por cuenta del conflicto armado o índices de pobreza multidimensional.

Gran experiencia

Humberto Barón es el padre de una de las pequeñas porteñas que desde esta semana se concentra en alistar la maleta.

Señala que nunca perdieron las esperanzas y por el contrario, su hija siempre estuvo muy pendiente de las noticias sobre la visita a Houston.

"Es una experiencia muy bonita para todos y especialmente para ellas. Quién no ha soñado con ir a la Nasa, conocer sobre esas misiones espaciales. Esta es una experiencia que les va a marcar su vida", señaló.

La pandemia frustró en 2020 el sueño de ocho niñas de viajar a Houston, sin embargo, la ilusión vuelve a nacer, ya que la Fundación 'She is' y la Alcaldía les notificó que es hora de empacar maletas de nuevo.

Las niñas seleccionadas son representantes de los Corregimientos el Llanito, El Centro, Ciénaga del Opón, La Fortuna, así como los barrios Arenal y Tres de octubre, en las comunas Uno y Siete, respectivamente.

El objetivo de la Fundación 'She is' es que las 32 niñas del país que viajarán al Space Center de la Nasa se conviertan en inspiración para miles de pequeñas en Colombia que a través de sus estudios y buenas calificaciones demuestran que con esfuerzo y dedicación se pueden lograr los sueños.

"Falta poco"

Según explicó la gestora social de Barrancabermeja, Lyda Marcela Christian, estas semanas previas al viaje servirán para ultimas detalles con las familias de las niñas.

"Estamos a pocos días de poder despegar los sueños de 8 niñas de nuestro Distrito de Barrancabermeja, que viajarán hasta Houston con el programa 'Ella es astronauta'.

Estamos ultimando detalles con ellas y con sus familiares para que sea una experiencia enriquecedora, porque aquello que aprendan allá lo replicarán aquí en Barrancabermeja", indicó Christian.

Seis días de inmersión

El viaje que realizarán las niñas porteñas será posible gracias a la fundación She Is en alianza con Ecopetrol y el Space Center de la Nasa.

"Las niñas estarán en programas de inmersión de seis días. Allí experimentarán las sensaciones de una tripulación espacial y conocerán los planetarios, entre otras actividades", señaló Nadia Sánchez presidente de la fundación 'She is'.

Asimismo, se conoció que durante la visita interactuarán con astronautas y podrán estar cerca de los últimos robots que serán lanzados al espacio.

Las niñas que visitarán el Space Center tienen entre 9 y 15 años de edad y todas viven en situación vulnerable. El proyecto tiene como pilar fundamental cambiarles la vida, no solo durante los ocho meses que dura la experiencia, sino para siempre.

La fundación She Is fue creada en 2016, precisamente como un puente de empoderamiento para mujeres y niñas víctimas del conflicto en el país.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O. Etiquetas Barrancabermeja Houston La NASA

Lea también



Hospital Regional amplía cobertura de vacunación contra el COVID-19



Conformarán equipo jurídico para tratar tema de Pueblo Nuevo



Video: Las extrañas auroras de rayos X en Júpiter dejan de ser un misterio



Censo en el sector cultural de Barrancabermeja será una realidad

Comentarios



Escriba su comentario

No soy un robot

reCAPTCHA Privacidad - Condiciones

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Comentar

personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras

Servicios Suscripciones ePaper Pague su renovación Club de suscriptores Anunciadores Venta de fotos Comentarios del sitio Paute con nosotros Contáctenos

Nuestra Empresa

Proveedores

Certificados Tributarios

Trabaje con Nosotros Términos y condiciones

datos

Bucaramanga Santander Deportes Judicial Colombia Mundo Política Economía Opinión Entretenimiento Política de protección de Tecnología

Secciones

Multimedia

Clasificados Finca Raíz Vehículos **Empleos** Varios Edictos Publique

CocinArte 500 empresas generadoras de desarrollo Revista Novias Posgrados

Revistas

Publicaciones 500 Empresas Santander Inolvidable Q'hubo Bucaramanga

> Ramirez & Cia S.A. - 2021 - Bucaramanga -Colombia, Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones

Todos los derechos reservados Galvis

